

38.—(27467) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant certains renseignements, en rapport avec la communication de M. J. B. Beyries, au sujet de la réfection des fossés, le long du Boulevard de l'Aqueduc.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer M. Beyries en conséquence.

39.—(27925) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, au sujet de l'arrosage des rues, près des abattoirs.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Député-Ingénieur en Chef, pour rapport.

40.—(27955) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, recommandant d'accorder à Mlle J. E. Sexton, un congé jusqu'au 1er septembre, pour raison de santé, pourvu que ledit congé comprenne la vacance d'un mois à laquelle elle a droit en sa qualité de "nurse" du Victorian Order.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

41.—(27881) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, recommandant de donner à M. O. Séguin le titre d'Agent Désinfecteur Senior, et de le nommer contrôleur du matériel de désinfection.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

42.—(26430) Soumis un rapport du Surintendant de l'Incinération, au sujet de l'érection de plateformes près de la voie du C. P. R. par l'Association des Jardiniers-Maraîchers.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques et au Député-Ingénieur en Chef, pour rapport.

43.—Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 9 courant, à 4 heures p.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 9 juillet 1915, p.m.

Présents: Son Honneur le Maire, Président; MM. les Commissaires Ainey et Hébert.

1.—Soumise une communication de la Compagnie des Autobus au sujet de l'entrevue qu'elle devait avoir avec le Bureau, ce jour, déclarant être dans l'obligation d'ajourner ladite entrevue à plus tard.

Déposée au dossier.

2.—(27837) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, au sujet de la fourniture de la pierre à macadam, pour les travaux de la Division Ouest.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De notifier MM. Anderson et Ste-Marie d'avoir à se conformer aux conditions de leur contrat, faute de quoi, le contrat sera accordé à d'autres.

3.—Soumis un rapport du Département en Loi, sur la requête de la Compagnie de Chemin de Fer Lachine, Jacques-Cartier et Maisonneuve pour approbation du niveau et des approches au tunnel de la rue Masson.

38.—(27467) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting certain information in connection with Mr. J. B. Beyries' communication re repairs to the ditches along the Boulevard of the Aqueduct.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Mr. Beyries be informed accordingly.

39.—(27925) Submitted a report from the Medical Health Officer, anent the watering of streets, near the abattoirs.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Deputy Chief Engineer, for a report.

40.—(27955) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that Miss J. E. Sexton be granted leave of absence until the 1st of September, on account of ill health, provided said leave of absence shall include the one month's holiday to which she is entitled as nurse of the Victorian Order.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said recommendation.

41.—(27881) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that Mr. O. Séguin be given the title of Senior Disinfecter, and that he be appointed Comptroller of the disinfecting plant.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said recommendation.

42.—(26430) Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department, anent the erection of platforms near the C. P. R. track, by the Association of Market Gardeners.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Medical Health Officer and the Deputy Chief Engineer, for a report.

43.—On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until the 9th instant, at 4 o'clock p.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 9th July 1915, p.m.

Present: His Worship the Mayor, in the Chair; Commissioners Ainey and Hébert.

1.—Submitted a communication from the representatives of the Autobus Co., anent the interview which they were to have with the Board, this day, stating that they are obliged to defer such interview until a future date.

Filed of record.

2.—(27837) Submitted a report from the Purchasing & Sales Agent, anent the supply of macadamizing stone for the Western Division.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Messrs. Anderson and Ste-Marie be notified to comply with the conditions of their contract, failing which the contract will be awarded to other parties.

3.—Submitted a report from the Law Department, anent the application of the L. J. C. & M. Railway Co., for approval of the level and approaches to the Masson street tunnel.